

拝啓 梅雨の候、貴職におかれましては益々御清祥のこととお喜び申し上げます。平素より本校の教育活動に御理解と御協力を賜り、心より感謝申し上げます。

さて、去る6月6日に開催いたしました「音で学ぶ交通安全教室」に際しましては、格別の御尽力を賜り、誠にありがとうございます。おかげさまで本行事は盛会のうちに終了することができ、生徒・教職員一同、大変有意義な学びの機会となりました。

当日は、実際の電気自動車を走らせながら、福井県内には未設置の音響信号機を利用した横断体験は、視覚に障がいのある生徒にとって特に実践的な内容で、生徒たちは耳を澄ましながら真剣に取り組んでいました。中には、見学にいらしていた警察官の方に対して、自らの生活の中で感じていた困りごとを率直に伝え、音響式信号機の必要性を訴える生徒の姿も見受けられました。このように主体的に行動することも、普段の授業では得難いことであり、教育的にも大変価値のあるものであったと感じております。

また、生徒たちからは「自分たちから発信することが重要だと感じた」などの声が寄せられ、学びを深めるとともに、社会とのつながりを実感する機会となりました。

このような素晴らしい体験を実現できましたのも、ひとえに貴職の御協力のたまものであり、心より厚くお礼申し上げます。

本来であれば拝顔の上直接お礼申し上げますべきところではございますが、略儀ながら書中をもちましてお礼申し上げます。

今後とも、視覚に障がいのある生徒の安全で豊かな学びのため、御支援、御助言を賜りますようお願い申し上げます。

敬具

福井県立盲学校

校長 熊野善明

篠原電機株式会社

社会貢献推進室

参事 兼崎暁美 様